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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 23 DE 

MAIO DE 2013 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro 

 

VEREADORES PRESENTES: 

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes  

Vítor Manuel Freitas Moreira  

Helena Marta de Oliveira Lemos 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins 

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle 

Leonel Leite Sousa de Castro  

Juliana Teixeira Novais 

Maria Fernanda Antunes de Castro 

 

SECRETARIOU: Dr.ª Verónica Silva Oliveira, Técnica Superior a exercer funções no 

Departamento Administrativo 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11h00 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

 - OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS:  € 181.458,14 

 - OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1.298.749,35 
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

Iniciou o período de intervenções o Senhor Vereador, Dr. Parcídio Summavielle, 

eleito pelo Grupo de Cidadãos “Independentes Por Fafe”, para agradecer a atuação 

da Polícia Municipal durante o período das Feiras Francas. 

De seguida, interveio o Senhor Vereador Dr. Leonel Castro, Eleito pelo Grupo de 

Cidadãos “Independentes Por Fafe”, para comentar a falta de manutenção dos 

passeios da Estrada Nacional 206.  

- Comentou ainda o facto de um deslizamento de terras provocado pelas chuvas, 

também na EN 206, ainda não ter sido removido. 

- Por fim e sobre o assunto do Hospital de Fafe apresentou uma petição para subscrição 

pelos Membros do Executivo. 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 1 – REG. 4233/2013: - GRUPO NUN’ÁLVARES – AGRADECIMENTO – 

O PRESIDENTE DA DIREÇÃO a enviar o ofício de agradecimento distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, para conhecimento.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 2 – REG. 4201/2013: - CENTRO HOSPITALAR DO ALTO AVE – 

HOSPITAL DE FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, para 

conhecimento, o ofício enviado pelo Presidente da Assembleia Municipal de Fafe sobre 

o assunto supra identificado, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 
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 3 – NOTÍCIA PUBLICADA NO JORNAL “NOTÍCIAS DE FAFE”, NA 

EDIÇÃO DE 10-05-2013 – CIRURGIA DO HOSPITAL DE FAFE NO 

PATAMAR DA EXCELÊNCIA NACIONAL – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara, para conhecimento, propondo que manifeste o seu regozijo e apreço 

pela distinção na pessoa da Senhora Diretora da Unidade e extensiva a todos os 

profissionais. 

 Notícia distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO 

E CONCORDAR COM O PROPOSTO PELO SENHOR PRESIDENTE. 

 

 4 – GIP – GABINETE DE INSERÇÃO PROFISSIONAL DE FAFE – A 

TÉCNICA SUPERIOR DO SERVIÇO SOCIAL, DR.ª DALILA OLIVEIRA, 

prestou a informação relativa ao assunto supra identificado, distribuída, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se que aprove.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 5 – CEDÊNCIA DO JARDIM DE INFÂNCIA DE PEQUITE – GOLÃES – 

O PRESIDENTE DA DIREÇÃO DO CENTRO INFANTIL DE GOLÃES a 

solicitar a cedência das instalações do Jardim de Infância de Pequite, nos termos do 

documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

 Ofício enviado pela Junta de Freguesia de Golães sobre o mesmo assunto 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se a cedência, logo que ocorra a sua desativação.”   
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A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM A 

CEDÊNCIA, PELO VALOR HABITUAL DE 500,00 EUROS E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 
 
 6 – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES - 

PROPOSTA DE LEI N.º 122/XII QUE ESTABELECE O REGIME 

FINANCEIRO DAS AUTARQUIAS LOCAIS E DAS ENTIDADES 

INTERMUNICIPAIS – SUBSCRIÇÃO DA DECLARAÇÃO DA ANMP PELOS 

PRESIDENTES DAS CÂMARAS MUNICIPAIS – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara os documentos relativos ao assunto supra identificado, distribuído, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, propondo que a Câmara subscreva. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, SUBSCREVER. 

 
 
 7 – RELATÓRIO RELATIVO À EDUCAÇÃO NO CONCELHO DE 

FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, para conhecimento o 

relatório supra identificado, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMO CONHECIMENTO. 

 

 8 – PROPOSTA – O SENHOR VEREADOR DR. POMPEU MARTINS, a 

apresentar a proposta de atribuição de um Voto de Louvor nos termos do documento 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, hoje.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 
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 9 – PROGRAMA DE COOPERAÇÃO ENTRE APHORT E A CÂMARA 

MUNICIPAL DE FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, para 

conhecimento, o documento relativo ao assunto supra identificado, distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU, POR 

UNANIMIDADE, REMETER À NATURFAFE PARA ACOMPANHAR. 

 
 
 10 – ABERTURA DE CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE 

HABITAÇÃO SOCIAL – ANÚNCIO – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara o anúncio relativo ao assunto supra identificado, distribuído, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 
APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro. 

E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, Verónica Silva Oliveira, Técnica 

Superior a prestar serviço no Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada 

conjuntamente com o Senhor Presidente.   


